

La Opinión

El Correo de Zamora

JUEVES,
19 DE SEPTIEMBRE
DE 2019
EDICIÓN
GENERAL

Directora: Marisol López del Estal | Edición digital: www.laopiniondezamora.es

Este periódico utiliza papel reciclado en un 80% | Precio: 1,20 €

Fermoselle firma un acuerdo con la USAL para impulsar proyectos de desarrollo

P.20

Monfarracinos se hace con una vivienda del Sareb para destinarla a alquiler social

P.21

Un concierto de Martí Caballé y Santana abre el festival Jesús López Cobos

P.16

Rodrigo Alonso, el batería alistan que triunfa con el grupo irlandés Element X

P.23



Las autoridades encabezadas por el presidente de Castilla y León, el vicepresidente de la Xunta y el ministro visitan el intercambiador de vía. | EMILIO FRAILE

El tiempo en tren entre Zamora y Madrid se acorta, pero queda pendiente Sanabria

El ministro de Fomento, José Luis Ábalos, deja sin fecha la entrada en servicio del tramo La Hiniesta-Pedralba cuyo recorrido realizaron ayer en un convoy de prueba

● Las obras del último tramo hasta el límite con Orse finalizarán a principios de 2020

Mañeco reivindica la conclusión de la A-11 hasta la frontera con Portugal

● Los alcaldes afectados por el trazado del AVE piden que se reparen infraestructuras

Páginas 2 y 3

La Universidad solicita el grado en Videojuegos para el Campus Viriato

● La carrera de Aplicaciones Interactivas se integraría en la oferta de la Politécnica el próximo curso ● Las matrículas en las instalaciones de la capital aumentan y se remonta el descenso de años atrás

Página 6

Castilla y León, la región donde más mayores viven solos en sus casas

Crece el porcentaje de las viviendas habitadas solo por adultos, sin niños

Página 34

La repetición de elecciones hace temer un aumento de la abstención como pasó en 2016

La izquierda salió peor parada en Zamora en la convocatoria que revalidó a Rajoy

Los comicios del 10-N ponen en peligro el diputado de Cs si se confirman los sondeos

Cruce de reproches y descalificaciones entre los líderes políticos en el Congreso

Páginas 4, 5, y 25 a 28

La delegada de la Junta asegura que se mantienen resonancias los fines de semana

San Damián: "Buscamos traumatólogos desesperadamente"

Página 7

El traslado del Parada del Molino, fijada para el 21 de octubre

Página 7

Julio refuerza los excelentes datos de turismo este verano en Zamora

Página 8



El rector de la USAL, Ricardo Rivero (de pie), durante la reunión con representantes de Zamora. | JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ



Aspecto general de la Feria de Bienvenida en el pabellón. | J. LUIS FERNÁNDEZ



Un grupo de estudiantes observa varios folletos. | JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

La USAL propone el grado de Aplicaciones Interactivas y Videojuegos para Zamora

La carrera, que se insertaría dentro de la oferta de la Escuela Politécnica Superior el próximo curso, es una de las opciones para el nuevo mapa de titulaciones

B. Blanco García
El grado de Aplicaciones Interactivas y Videojuegos podría sumarse el próximo curso a la oferta universitaria del Campus Viriato de Zamora. Esta es la propuesta que planteará la Universidad de Salamanca en relación al nuevo mapa de titulaciones, según adelantó ayer el rector de la USAL, Ricardo Rivero, durante su visita a Zamora.

El nuevo grado, que se sumaría a la oferta de la Escuela Politécnica Superior, fue valorado por Rivero como "muy atractivo", destacando además sus numerosas salidas profesionales. "La realidad virtual 3D se necesita en la medicina, en las ingenierías y en las aplicaciones industriales, sin olvidar su parte lúdica, que es la más conocida por los jóvenes y la que más les llama la atención", reconoció Rivero. En el caso del grado en Zamora, el objetivo está en "combinar la parte tecnológica de este grado con las aplicaciones industriales, además de los videojuegos", añadió.

El rector viajó a la capital para informar sobre el Plan Estratégico General de la Universidad 2020-2023 a representantes del Ayuntamiento y la Subdelegación del Gobierno, así como



Guarido, Blanco y Rivero visitan la Feria de Bienvenida. | JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

membros de la comunidad universitaria. "La USAL se pone a disposición de las instituciones locales y del Gobierno de España para contribuir en ese reto demográfico que a todos nos incumbe", explicó Rivero, quien se felicitó por el incremento de

estudiantes en el Campus Viriato, tras varios años en recesión. Ricardo Rivero también reconoció que la universidad continuará colaborando con iniciativas como Zamora 10 a través de la Escuela de Industrias Lácteas. "El sector agroalimentario es

una potencia provincial notabilísima", subrayó. También destacó la empleabilidad de algunos grados de ingeniería que se imparten en el Campus Viriato, aunque reconoció que "tienen poca demanda" por lo que optó por abrir un debate sobre cómo lograr que estas carreras sean más atractivas, "sobre todo para las mujeres", remarcó.

El rector de la Universidad de Salamanca también aprovechó su visita al Campus Viriato para acercarse hasta la Feria de Bienvenida, instalada en el polideportivo, donde los nuevos alumnos pudieron informarse sobre ayudas, prácticas, voluntariado, colegios oficiales o la oferta deportiva durante su estancia universitaria.

La directora general del Instituto de la Juventud de la Junta, la zamorana Estela López, también acudió a esta feria, donde el Instituto de la Juventud cuenta, desde hace más de 13 años, con un stand informativo propio en el que acerca a la comunidad universitaria información relativa a la propia entidad, destacando los diferentes programas de formación, movilidad y voluntariado joven, las instalaciones juveniles o el demandado Carné Joven Europeo.

El Campus Viriato remonta y recupera alumnado

Los últimos datos que se manejan desde la Universidad de Salamanca destacan un incremento notable de matriculación en los grados que se ofertan en la Escuela de Magisterio del Campus Viriato de Zamora. "La Escuela Politécnica todavía está en proceso de matriculación, pero podemos decir que hay un aumento de cerca de setenta estudiantes. Puede ser una cifra baja, pero hemos perdido durante varios cursos cientos de alumnos cada año y, tras amortiguar la caída el pasado curso, es la primera vez que los datos globales netos van a ser claramente positivos", se felicitó el rector de la USAL, Ricardo Rivero.

"Lo que ahora queremos es que más chicos y chicas se queden a estudiar en Zamora, porque es un lugar fantástico para hacerlo, ofrece muchas ventajas y tiene una gran oferta cultural, unas instalaciones deportivas de calidad, seguridad y gran calidad en la educación", puso como ejemplos para atraer a más alumnos.

Enfermería, Magisterio, Politécnica y Relaciones Laborales albergan en la actualidad una media de 1.500 estudiantes. "Nuestro objetivo es alcanzar la cifra de 2.000 alumnos con el Plan Estratégico", calculó Rivero.